



Inauguran tren Interurbano México-Toluca, 'El Insurgente'

El presidente Andrés Manuel López Obrador, acompañado de la gobernadora Delfina Gómez y el gobernador saliente, Alfredo del Mazo, inauguró este viernes 15 de septiembre el Tren Interurbano México-Toluca, 'El Insurgente'. El gobernador saliente del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, destacó que el Tren Interurbano México-Toluca, 'El Insurgente' es una de las obras de infraestructura más importante de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, por eso, agradeció "darle el impulso" a la entidad que será un símbolo de modernidad".

<https://www.milenio.com/estados/tren-interurbano-amlo-del-mazo-y-delfina-inauguran-obra>